



**DINOS  
QUE PIENSAS**



[opinion@estrellaarica.cl](mailto:opinion@estrellaarica.cl)



[@EstrelladeArica](https://twitter.com/EstrelladeArica)



[La Estrella de Arica](https://www.facebook.com/LaEstrellaDeArica)

## Hagámonos cargo

Mucho ruido ha generado la nueva cifra de pobreza en Chile, propuesta por la Comisión Asesora Presidencial de Expertos para la Actualización de la Medición de la Pobreza. Esta nueva metodología considera dimensiones que antes no se evaluaban y, aunque aún no es oficial, la cifra de dos dígitos es impactante. El 22,3% de la población estaría en situación de pobreza extrema.

Más allá de la cifra, esta es una radiografía de la realidad que viven millones de personas en nuestro país. Hay quienes llaman a hacerse cargo de es-

ta situación y coincidido plenamente, ese debe ser el foco. ¿Cómo enfrentamos este desafío? ¿Cómo nos unimos para dar respuestas reales? Como decía Felipe Cubillos, un soñador que trabajó para dejar un Chile mejor que el que encontró: ¿Nos hacemos los tontos o nos hacemos cargo?

Porque esta no es solo una estadística donde 2 de cada 8 chilenos viven esta realidad, son comunidades, familias y territorios postergados. Desde el trabajo en terreno con Desafío Levantemos Chile, hemos destapado distintas formas de pobreza que muestran un

verdadero terremoto social. Ese Chile profundo, muchas veces invisible, hoy se hace evidente en una cifra. Y necesita que nos hagamos cargo. No podemos ser indiferentes frente a esta realidad. Hay miles de personas con la voluntad y el talento para cambiar vidas, para mejorar condiciones y construir soluciones concretas. El llamado a actuar es claro. Porque juntos, podemos construir un Chile más justo y más humano.

Nicolás Birrell  
Presidente Desafío Levantemos Chile